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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和４年度 第２回 藤岡地域会議 

開催日時 令和４年５月２４日午後６時３０分開会・午後７時５５分閉会 

開催場所 藤岡総合支所旧議会棟 会議室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 （１）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度） 

（２）その他 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 無し 

その他必要事項 無し 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

◎Ａ委員 

○事務局 

◎Ａ委員 

○事務局 

 

 

◎会長 

 

 

 

○事務局 

１ 開会   

 

２ あいさつ 

片柳会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度）について 

＜説明＞ 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

 

＜質問・意見等＞ 

 キャラクター動画の活用として、民間での放映は金額が発生してくるのか。 

発生してくるが、CMのような１５秒ほどの短いものしか流せない。 

発生する費用に関しては市の方で負担してもらえるのか。 

担当課としては、キャラクター動画について新たなバージョンの制作はまだ

検討していない。仮に PRによって遊水地に来ていただいたとして満足してい

ただけるように環境整備をしてはどうかとの意見をもらっている。 

委員はキャラクターを PRしていきたいのではなく、キャラクターを活用し

て渡良瀬遊水地をPRしていきたいという意見であることを確認していただき

たい。渡良瀬遊水地内の環境整備をこの地域会議で考えて欲しいというのはち

ょっと筋違いなような気がする。 

各事業等で渡良瀬遊水地内施設を利用していただいているが、施設が老朽化
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◎会長 

○事務局 

◎会長 

 

 

 

 

 

 

 

◎Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

◎Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○事務局 

 

 

◎会長 

している。しかし、なかなか着手できないでいるのが現状である。サイクルパ

ークや熱気球 days 等で参加していただいた際にがっかりされてしまうことも

あるのではないか、と考えている。 

検討する余地があるので、そういう情報を地域会議に提供して欲しい。 

担当課に照会し、施設整備等の要望を伺っていきたい。 

 お願いします。 

他に意見はないか。 

― 意見等なし ― 

議事の終了により、各部会に分かれ検討に入るよう述べた。 

 

検討後部会ごとに報告をしてもらった。 

 

＜第二部会＞ 

①サイクルパーク利用者のための屋外ベンチの設置と日陰を作るための屋根

の設置が提案された。ハートランド城においてあるとちぎの元気な森づくり県

民税を利用して作られた木製の間伐材を利用した県のベンチがあるようなの

で、何基か譲渡してもらえるのか確認していただきたい。プラス地域予算でも

ベンチを設置できたらという話が出た。 

 

＜第一部会＞ 

①渡良瀬の里の古い既存のベンチを屋根付きベンチにしてもらいたい。それが

難しいようであれば、ベンチの上に広い屋根を設置して欲しい。 

②渡良瀬遊水地の PRについては、渡良瀬遊水地課よりどのような状況なのか

説明してもらってから検討したい。私たちとしてはキャラクターの周知ではな

くキャラクターを通して藤岡の良さを広めたいことを間違いないようお願い

したい。費用に対し事業効果が限定的だとのことだが、費用がかかってしまう

ということなのだと思うが、はっきり分からないのでもっと掘り下げて説明し

て欲しい。 

③遊水地キャラクターを使った大型看板だが、観光振興課の方から駅前広場の

整備が計画されているとのことなので、ぜひリニューアルし藤岡を周知して欲

しい。 

④キャラクター動画の検証結果については随時報告いただきたい。キャラクタ

ー動画の第二弾の時期については渡良瀬遊水地課に任せるが、制作は提案して

いきたい。 

 

 次回の地域会議までに、今回出していただいた提案を整理し、関係各課に確

認等していきたい。 

 

 令和４年度地域予算提案事業については、次回以降も継続して共有していく

ということでお願いしたい。 



3 

 

他に意見等がないため、以上で（２）その他の協議を終了するとともに次

第３の議事を終了することを述べた。 

 

４ その他 

事務局から以下の３点について連絡した。 

 ・令和４年度栃木市地域自治交流会に出席した委員に感想をいただく 

  （大澤委員、松島委員） 

 ・「第１回地域会議会議録の写し」について 

 

次回の地域会議は、令和４年６月２８日（火）午後６時３０分から同会場で

行う予定である旨を連絡した。 

 

５ 閉会 

 午後７時５５分をもって第２回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１ 出席者及び事務局職員 

 

 出席者（委員） 

  会 長   片 柳 理 光          副会長   進 上 一 巳 

委 員   青 木 雅 之          委 員   飯 塚   豊 

委 員   岡   弘 樹          委 員   田 原   勲 

委 員   五月女 博 美          委 員   福 地 克 人 

委 員   大 澤 孝 子          委 員   野 澤 和 子 

委 員   松 島 宏 惠          委 員   石 川 淳 子 

委 員   伊 㔟 智 恵          委 員   平 塚 亜季子 

 欠席者（委員） 

委 員   星 野   清          委 員   小 堀 勝 一 

           

 出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

海老沼 博 行（課長）         田 中   徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北 村 あゆみ（地域づくり推進係主査）         

 

 

 


